

Turismo y tiempo libre

Exceltur muestra su "indignación" tras la convocatoria de huelga del sepla en iberia

07/12/2011 | lainformacion.com

La Alianza por la Excelencia Turística (Exceltur) reprobó este miércoles "con indignación" la declaración de **huelga** por parte del Sepla en **Iberia** por sus "negativos" efectos sobre los pasajeros, la ciudadanía, el país y el conjunto del sector turístico español.

En una nota, Exceltur advierte de los perjuicios y alteraciones que supondrán para miles de ciudadanos, así como de los perjuicios económicos que ya ha causado al sector turístico español con la mera posibilidad que esta huelga llegase a convocarse.

"Por la desfavorable imagen internacional para **España** que causa esta huelga convocada en momentos de tanta incertidumbre en unos mercados que más que nunca requieren una lectura de España como país serio y capaz de asumir los retos y compromisos que exigen las circunstancias para salir de la crisis", lamenta Exceltur.

Exceltur confía en que el **Ministerio de Fomento**, garantice el máximo de servicios mínimos necesarios y tome las medidas adicionales oportunas para que se cumplan con las operaciones aéreas programadas, "afectando al mínimo al bienestar de los pasajeros, y de todo un sector turístico víctima de la postura unilateral y poco solidaria de unos pilotos cuyas condiciones laborales existentes no se ven afectadas".

Por último Exceltur insta al nuevo Gobierno para considerar con urgencia la promulgación de una nueva Ley de Huelga que aplique entre otros a sectores estratégicos como es el del transporte.

(SERVIMEDIA)